

10月のどきどき

高齢者交通安全教室

9月28日高齢者を対象に交通安全教室がぬくもりセンターで開催されました。

追分駐在所太田所長の安全講話のあと、危険な状況を安全に体験することができる自転車シミュレータを使った交通ルールやマナーを学びました。

これからの季節は日没も早まり交通事故の危険性も高まります。歩行者とドライバー、共に事故に遭わない・起こさないように気を付けたいものです。



地域のお米たんとうまい

J Aとまこまい広域の高品質ブランド米「たんとうまい」の新米が10月5日、菊地組合長から町長に手渡されました。今年の米は収量も出来も良いそう、厳しい基準で均一な品質の「たんとうまい」が多く市場に出回りそうです。

寄贈された百きのお米のおいしさは、まもなく学校給食で子どもたちに味わってもらう予定です。



パークゴルフで日中交流

平成16年から毎年10月5日に木のサイロパークゴルフ場で実施される日中パークゴルフ姉妹提携記念大会は、今年で第8回目の開催となりました。

中国札幌総領事館の領事をはじめ、毎年町内外から200名余りが集まり開催されるこの大会はとても盛況で、日頃の練習の成果を競い合いながら、楽しく交流の輪を広げる大会となっています。

秋を感じながら

10月10日体育の日 恒例の林間マラソン大会に町内外から107名が参加。せいこドーム前からふるさとの森へ通じるコースはマラソン・ウォーキング・駅伝の参加者で埋め尽くされました。

記録を競うだけでなく、スポーツを楽しんでもらおうという目的で開催されているこのマラソン大会は、例年多くの方が参加しています。

当日は雨が心配されましたが、親子で自然の中を楽しく走る光景があらこちらで見ることが出来ました。

同日、8月末に完成した樽たるハウス（追分白樺）では、マチおこし研究所主催の「この指と〜まれ」と題したイベントも開催されました。

ハウスの中で童話を聞いたり、たき火で焼イモを作ったりと、こちらも秋を感じ、実りを味わう楽しい時間となったようです。

